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Aos (31) trinta e um dias do mês de março do ano de 2023, às 09 horas, sob 
a presidência do vereador Oliveira Lima. Nesse momento o Senhor Presidente 
declara aberta a Audiência Pública, sendo a mesma de forma hibrida, de 
autoria desse vereador. Nesse momento o senhor Presidente passa a explicar 
o rito que deveremos seguir durante a realização dessa Audiência Pública, 
com a presença dos vereadores e convidados que vão compor a Mesa; 
Silvania Barbosa, Secretário de Educação de Maceió Sr. Neto, vereador Bispo 
José Luiz, da Cidade de João Pessoa; Vereador Leo Rocha, da cidade de 
Nossa Senhora do Socorro em Sergipe; Coronel Marcelo da PM; Dra. Victoria, 
representando a Comissão da Criança e do Adolescente da OAB; Dra. Larissa 
Psicóloga da PM; Sra. Leandra Conselheira Tutelar da 5 Região. Nesse 
momento o Presidente faculta a palavra aos componentes da Mesa; Coronel 
da PM senhor Marcelo agradece o convite para participar dessa Audiência 
Pública ressaltando a importância do Tema em questão, registra que veio 
representando o Comandante Geral da PM Sr. Paulo Amorim passando a 
discorrer sobre o tema em questão que tem uma relevância imensurável, 
trazendo informações sobre a atuação da corporação com um trabalho de 
psicólogos e assistentes sociais que atuam na capital alagoana, bem como 
atuam no agreste e aqui representando a corporação fala que nos colocamos 
a disposição para contribuir. Foi passada a palavra a representante da 
corporação no quadro de saúde a Major Larysa, a mesma cumprimenta a 
mesa diretora e todos presentes nessa Casa Legislativa se apresentando 
como psicóloga da PM, parabenizando a iniciativa do projeto (Inocência) que 

traz à tona a temática da violência contra a criança. Discorre sobre a 
prevenção para evitar casos de violência contra a criança e o adolescente 
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como essa que estamos tendo, pois, esse debate vai acender um alerta para 
que venhamos a identificar possíveis sinais de violência sexual contra a 
criança e ao adolescente e assim construirmos políticas públicas para essa 
prevenção. Diz que para se construir politicas publicas temos que entender o 
o tema em debate como esse que está acontecendo e assim venhamos a 
construir um programa municipal, uma política pública direcionada, em tempo 
que parabeniza a iniciativa dessa audiência para combater a violência sexual 
contra nossas crianças e que os mecanismos públicos municipais para esse 
fim, com palestras nas escolas e outras campanhas, mostre a sociedade que 
cada um de nós somos responsáveis e temos um papel nessa política de 
prevenção junto a luta contra a violência sexual com crianças e o adolescente. 
Para concluir fala que a Policia Militar estar à disposição para contribuir no que 
for necessário dentro das nossas atribuições, onde muitos casos são devidos 
a falta de cuidados com a nossa infância e assim se desdobra a violência 
sexual. Passada a palavra a Senhora Leandra conselheira tutelar que 
parabeniza a iniciativa fazendo um breve discurso sobre a importância do 
trabalho de toda a rede, em tempo que discorre qual é o papel do conselheiro 
tutelar fundamental para garantia dos direitos da criança e do adolescente e 
na violação desses direitos. Diz que enquanto conselheiros tutelares 
buscamos o apoio da rede para o cumprimento da Lei, onde assessoramos o 
poder público e temos que intensificar esse trabalho não para depois do abuso 
e sim trabalhar a prevenção para que esse abuso sexual não aconteça. Logo 
após registra que a criança é prioridade absoluta, passando a ler o Estatuto 
da Criança e do Adolescente no seu artigo quarto. Registra a presença do 
representante do Movimento Brasil Sr. Caio Fragoso, Cysania Faria Assistente 
Social. Pastor Carlos Daniel, Tenente João Paulo Assistente Social da PM, 
Sra. Lucia Barbosa representando a Secretaria de Saúde, Sra. Iranir De 
Oliveira Assistente Social da UNCISAL e a Sra. Lizandra assistente social da 
PM. Nesse momento foi facultada a palavra ao vereador por João Pessoa 
Bispo José Luiz, onde o mesmo passa a citar dados desses abusos, em tempo 
que cita uma passagem do Cassimiro de Abrel autor do livro meus oito anos e 
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infelizmente aqui nessa audiência estamos falando de uma realidade de 
crianças que não vão sentir saudades de sua infância, por terem sofrido abuso 
sexual, assim as mesmas vão ter traumas. Passa a falar sobre a falta de 
diálogos entre pais e filhos e temos um desafio ao combate a pedofilia, pela 
ineficiência das leis para com determinados problemas sociais. O Senhor 
Presidente também registra a presença do Bispo Paulino. Passada a palavra 
ao Sr. Leo Rocha que discorre seu trabalho ao enfretamento ao combate da 
violência contra a criança e ao adolescente, trazendo um triste relato que sua 
esposa sofria abuso sexual do seu próprio pai, veja que temos que estarmos 
atentos a todos os sinais registrando que no Nordeste está registrado o maior 
índice de abusos sexuais contra a criança ao adolescente e que venhamos a 
lutar com o trabalho de prevenção e medidas protetivas e a responsabilidade 
com nossas crianças e de todos. A vereadora Silvania Barbosa fala da 
importância de tratar e falar sobre a pedofilia, diz que antes de estar vereadora 
já fez parte do conselho da criança e do adolescente, fala do papel difícil de 
ser conselheira tutelar, sendo uma tarefa árdua, passando a lembra sua 
trajetória enquanto conselheira. Fala estar comum o abuso ser pelo pai ou de 
alguém da família. Passa a citar a informática sendo uma ferramenta diabólica 
junto aos nossos adolescentes. Por fim espera de fato uma forca tarefa entre 
as redes para proteção das nossas crianças. Senhor Netto Secretário de 
Educação o mesmo agradece o convite parabenizando o tema em questão de 
grande relevância para população como um todo, passa a falar do trabalho da 
secretaria municipal de educação a mesma como rede protetora da criança 
baseada aos direitos das mesmas junto com toda rede a exemplo da polícia e 
dos conselhos e demais órgãos e temos enfrentado esse tema com muita 
responsabilidade. Registra que nessa gestão a educação municipal conta com 
psicólogos, assistentes sociais, sabemos que o número deve ser maior desses 
profissionais mais já estar sendo um avanço, tendo em vista que não tínhamos 
esses profissionais na nossa rede de ensino. Fala que nas nossas escolas 
procuramos através dos técnicos buscar os mecanismos de proteção as 
nossas crianças, onde temos um núcleo especifico dentro da Semed sobre 
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essa matéria que é o CAICA estabelecendo várias parcerias com outros 
órgãos como a OAB para combater esse mal que assola a nossa sociedade, 
onde parabeniza a realização dessa audiência Pública, onde está aqui para 
contribuir com o legislativo. Dra. Victoria representante da OAB e a comissão 
da criança e do adolescente diz que a união entre as redes é de suma 
importância para proteção da criança. Fala que o ECA e muito recente tem 
apenas 32 anos, ressalta um programa da OAB nas escolas passando a 
discorrer sobre o mesmo, onde a OAB sempre vai estar apoiando toda a rede 
de proteção à criança e o adolescente. Nesse momento será facultada a 
palavra aos escritos. Sr. Caio Fragoso, Pastor Daniel representante da Igreja 
Universal, Cysania Farias assistente social todos falaram da importância 
desse tema, onde falar de pedofilia não é um tema fácil de ser abordado, 
porem necessário, onde estamos preocupados com o crescente número de 
casos, onde esperamos que toda rede de proteção possa sai dessa audiência 
com mais responsabilidade junto ao tema em busca de realizar mais ações 
preventivas e a busca da punição quando for necessário. A Mesa nesse 
momento faz suas considerações finais, com um alerta a respeito do tema e 
com o comprometimento de cada um dentro de suas atribuições. O Presidente 
passa a fazer uso da palavra fala da satisfação em receber todos nessa 
audiência, onde cada um contribuiu de forma positiva, onde tenho a certeza 
que nesse debate de hoje cada um de nós vamos buscar contribuir para servir 
de ferramenta em busca de melhorar cada vez mais a proteção da criança e 
do adolescente e na união vamos mostrar forca para esse combate a violência 
contra nossas crianças, em tempo que mostra vídeo da Senadora Damares 
ressaltando a importância do Projeto Inocência e vamos gritar para que não 
mexa com nossas crianças, em tempo que entrega a todos 4 projetos de sua 
autoria para esse fim, em tempo que termina essa sessão com um grito de 
guerra para proteção das nossas crianças. Para concluir agradece a presença 
de todos em tempo que encerra essa audiência pública. Do que para constar 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 31 de março de 2023- 
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